

L'organisation des GPCQM ne reconduit pas les Cyclosquébécoises

Saint-Lambert (Québec) – Mardi 3 février 2015 – Après deux années d'existence au sein du calendrier des événements cyclosporifs québécois, la direction des Grands Prix Cyclistes de Québec et de Montréal a le regret d'annoncer l'arrêt des Cyclos La Québécoise et La Montréalaise.

Malgré le succès remporté auprès des participants lors des éditions 2013-2014 et notre volonté persévérante de présenter, en marge des deux seules épreuves UCI WorldTour en Amérique du Nord, des événements amateurs de qualité, rayonnant tant sur la scène locale qu'internationale, force est de constater que nous n'avons malheureusement pu atteindre le nombre d'inscriptions indispensable à l'équilibre budgétaire de ces deux cyclosporives.

Les coûts reliés à l'encadrement, à la sécurité ainsi que l'excellence de tous les services offerts aux participants nécessitent en contre partie des revenus d'inscription basés sur un nombre total de plus ou moins 4 500 cyclistes pour les deux événements. Près de 1 700 participants ont pris le départ de Québec et de Candiac pour notre deuxième édition tenue en septembre dernier. Plusieurs raisons peuvent expliquer ce résultat : augmentation de l'offre des cyclosporives de qualité tenues sur l'ensemble du territoire Québécois pendant toute la saison estivale, positionnement tardif au calendrier correspondant à la date de la tenue des Grands Prix Cyclistes WorldTour, le retour des vacances estivales et le début de la rentrée scolaire.

Prendre une telle décision n'a évidemment pas été chose facile, mais le contexte actuel qui entoure les événements cyclosporifs au Québec ne permet pas à notre organisation de poursuivre ces deux cyclosporives dans les bonnes conditions de réalisation qui nous sont propres depuis toujours : offrir une qualité d'événement irréprochable, d'envergure internationale, le tout en essayant de garantir une tarification des plus raisonnables à nos participants.

L'organisation, appuyée par les villes de Québec et de Montréal jusqu'en 2018, concentre ses efforts dans le rayonnement régional, national et international de ses deux événements de calibre mondial que sont les Grands Prix Cyclistes de Québec et de Montréal, mais entend bien poursuivre plus que jamais son implication dans le cyclisme, à commencer par celui de chez nous. C'est en ce sens et dans le but de soutenir davantage la relève québécoise, que l'organisation des Grands Prix travaille activement, de concert avec la Fédération Québécoise des Sports Cyclistes, sur de nouveaux concepts d'événements qui visent le développement du cyclisme de compétition chez les jeunes garçons et filles de chez nous. Nous mettrons tout en œuvre pour poursuivre nos démarches d'idéation, de création et d'organisation d'événements cyclistes rassembleurs et porteurs pour la future génération de cyclistes québécois.

L'équipe tient à saluer tous les participants des deux éditions des Cyclosquébécoises et les remercie chaleureusement pour leur soutien. Il en va bien entendu de même pour tous les partenaires publics, les villes de Québec et de Candiac, mais également l'ensemble des villes traversées par les parcours, sans oublier les partenaires privés, ainsi que tous les collaborateurs, bénévoles et cyclistes encadreur passionnés sans qui, ces événements n'auraient pu voir le jour.

À PROPOS DES GRANDS PRIX CYCLISTES DE QUÉBEC ET DE MONTRÉAL

Les GPCQM, les deux seules épreuves de l'UCI WorldTour présentées en Amérique, contribuent dans une mesure importante à la réalisation de l'un des objectifs prioritaires de l'Union Cycliste Internationale (UCI): la mondialisation du circuit WorldTour. Ces épreuves rejoignent celles déjà labellisées en Europe, en Océanie et en Asie. Depuis 2010, l'organisation est responsable de la planification et de la tenue des GPCQM et compte sur l'appui indispensable de partenaires publics et privés pour la tenue de ses événements: le Gouvernement du Canada, le Gouvernement du Québec, la Ville de Québec, la Ville de Montréal, la Commission des champs de bataille nationaux, l'Office du tourisme de Québec, Tourisme Montréal, Québecor, Air Transat, Via Rail et Québec Original. gpcqm.ca

INFORMATION

Véronique Lavoie

Responsable des communications et relations médias, Grands Prix Cyclistes de Québec et de Montréal

514 554-2161

vlavoie@gpcqm.ca